
 
 NOTRE HABITAT 

 

 

L’habitat se situe au quartier de la Placardière à Fougères.  

 

 

 

 

 

                                                                                                                                    Les magasins sont à 15 minutes  
                                      à pied 

 

                 L’arrêt de bus est Colbert.  

   Ligne 4 et 5. 

 

 

  La voie verte est à côté.  

 

 

 

 

Il y a 6 logements. 

 

                             

Il y a 5 appartements avec une chambre 

T2 : 53 m² → 350 € par mois (hors charges) 

 

Il y a 1 appartement avec 2 chambres. 

 T3 : 66 m² → 490 € par mois (hors charges) 

 

 

 



 
 LE PROJET DE VIE SOCIALE ET PARTAGÉE 

 
 
 
 
Salle commune : au rez-de chaussée pour se rencontrer 
 
                       
 
 
 
Palier aménagé pour discuter  
 
 
 
 
 
Aider à être autonome dans son logement    
 
 
 
 
 
 
Écoute bienveillante- présence rassurante          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 LA VIE DANS LE COLLECTIF 

 

 

 

 
 

Entraide et convivialité entre voisins                   
 
 
 
 
 
Moments partagés : repas, jeux, sorties, fêtes         
 
                                 
 
 
 
 
     
                                                                              
Événements ouverts  
dans le quartier    
 
 
 
 
 

                                             

 
  

 

 

 

 

 

 



 
 CRITÈRES POUR VIVRE ICI 

 

 
 

 

 

       Envie de vivre en collectif   
 
  
 
 
       Avoir des droits ouverts à la MDPH (exemple : AAH, PCH) ou une pension d’invalidité 
 
 
 
 
 
 
 
 
      Respecter les plafonds de ressources 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


